



Exfuncionario de Quilpué con Melipillán asume como subsecretario del Interior

GOBIERNO. Víctor Ramos también fue jefe de gabinete del diputado Diego Ibáñez.

Tras la asunción de Luis Cordero como el primer ministro de Seguridad Pública, el gobierno designó en la Subsecretaría del Interior al exmilitante de CS, actualmente en el Frente Amplio, Víctor Ramos Muñoz (42 años), cuyo trabajo político se desarrolló ampliamente en

la región. Su trayectoria incluye un rol como jefe de gabinete del diputado Diego Ibáñez y, luego, como secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué, bajo la conducción de la exalcaldesa, Valeria Melipillán. También fue asesor directo de la exministra Izkía Siches.

Si bien asumirá el próximo 1 de abril, hasta ayer, Ramos se desempeñaba como secretario ejecutivo de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, en la búsqueda de una solución definitiva al conflicto mapuche en la Macrozona Sur.

Su currículum destaca por

ser psicólogo egresado de la Universidad de Viña del Mar, y contar con un magíster en Estudios Sociales Aplicados de la Universidad de Zaragoza.

Tras su designación, el diputado Andrés Longton (RN) dijo que "se suma al equipo de quienes no creen en una migración



REEMPLAZARÁ A LUIS CORDERO.

ordenada, segura y regular", calificándolo en el tipo de "personas que no tienen la convicción de que nuestro país debe controlar la migración y expulsar como corresponde a quien ingrese ilegalmente a Chile". A su juicio, "el Presidente Boric, una vez más, pone en cargos de suma importancia para controlar la migración a personas que ideológicamente no creen en la seguridad a través de la migración regular y es por eso que vamos a seguir con resultados desastrosos".

CS